

## 定例会議の開催状況

### 第1 開催日時

令和4年2月10日（木） 午後0時50分～午後3時15分

### 第2 開催場所

公安委員会室

### 第3 出席者

#### 1 公安委員会

泉委員長、上枝委員、岡委員

#### 2 警察本部

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、  
首席監察官、地域監、情報通信部長、公安委員会補佐官

### 第4 委員説示

委員から「昨年11月に二つの式典に参列した。一つは『県民の警察官』の表彰式であった。地域の安全とは、事が起こらないのが良いことであって、何も無いことを維持するために陰で様々な努力がなされている。それが表彰式という見える形で評価されることは非常に大事だと思う。二つ目は『警察・消防殉職者協力殉難者合同慰霊祭』であるが、大変厳かな式典であった。民間企業の感覚では何か事件・事故があれば、まず警察を呼ぶというのが普通だが、警察の場合、事件・事故が起きれば、いかに危険であろうとも現場に行き、対処しなければならない。受傷事故はもちろん回避していただきたいが、職務に精励され、殉職された方々を追悼することは大切なことであり、慰霊祭は今後も続けていただきたいと思う」旨の発言があった。

### 第5 議題事項

なし

### 第6 報告事項

#### 1 令和4年全国優秀警察職員表彰被表彰者の決定について

県警察から、全国優秀警察職員表彰の被表彰者が決定した旨が報告された。

#### 2 令和3年中の死体取扱状況について

県警察から、令和3年中の死体取扱状況について報告がなされた。

委員から、「特にこの2年あまりは新型コロナウイルス感染症のこともあり、様々なことに神経を使われる業務で、ご苦労があるだろうと思う」旨の発言があったほか、委員から、「司法解剖率は全国平均を上回っているが、解剖率全体で見ると全国平均より低いのは、何か理由があるのか」との質問があり、県警察から、「監察医がいるような大都市では、行政解剖の件数が多く、全体の解剖率を引き上げている傾向にある」との説明がなされた。

委員から、「今後とも、犯罪死の見逃し等がないよう、しっかりとお願いしたい」旨の発言があった。

#### 第7 意見の聴取等の審議結果について

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がなされ、審議の上、処分内容を決定した。

#### 第8 決裁

行政文書公開決定通知書について

#### 第9 その他

令和3年中における被疑者取調べ監督の実施状況について

県警察から、令和3年中の被疑者取調べ監督の実施状況について報告がなされた。

以上